KII DE MIDLER BRESSE





MIDLER DJ PRODUCER

Midler explore les frontières entre mélodies envoûtantes et rythmes puissants. Chaque production traduit une énergie unique, pensée pour vibrer autant sur scène que dans les écouteurs. DJ et producteur passionné, Midler façonne un univers électro moderne où émotions et basses s'entrelacent. Son objectif est d'offrir des sons qui marquent et des sets qui rassemblent.

Midler, de son vrai nom Antonin Bertheau, grandit proche de Bordeaux bercé par la musique. Après avoir produit rap et pop sous Anton Midler, il fonde Midler Records en 2020. En 2025, il révèle une nouvelle ère électro avec « Never (Intro)

CONTACT

- @immidler
- contact@immidler.com
- Midler Records

KIT DE MIDLER BRESSE

A PROPOS

FR

Midler, de son vrai nom Antonin Bertheau, est un jeune ingénieur du son et producteur originaire de Bordeaux. Bercé par la musique depuis son enfance, il a très tôt exploré différents instruments, de la flûte traversière au piano, avant de se tourner vers la guitare et la production musicale électronique.

Dans sa chambre, il commence à expérimenter, produit ses premiers morceaux et les partage sur les réseaux sociaux, affirmant peu à peu une identité artistique singulière. En 2020, il franchit une étape décisive en fondant son propre studio d'enregistrement, Midler Records, à Saint-André-de-Cubzac, avec la volonté de créer un lieu accessible et professionnel pour accompagner les artistes de la région et au-delà.

Malgré la pandémie, plus de 300 artistes ont franchi les portes de ce studio en seulement quelques années, confirmant la qualité et la pertinence de son travail. Antonin Bertheau ne se limite pas à l'enregistrement : il développe également ses compétences en mixage, en direction artistique et en promotion musicale, proposant un accompagnement complet qui séduit aussi bien les jeunes talents que les artistes confirmés.

Sous le pseudonyme d'Anton Midler, il a sorti de nombreux morceaux rap et pop qui lui ont permis de se faire remarquer dans le paysage musical local. Après ces années riches en collaborations et en expérimentations, une nouvelle étape s'ouvre à lui.

En septembre 2025, Midler dévoile une nouvelle facette de son univers avec l'arrivée d'un projet électro. Son premier single, « Never (Intro) », marque le début de cette évolution artistique et annonce une série de sorties à venir qui reflètent son désir constant d'explorer de nouveaux horizons sonores.

KIT DE MIDLER BERNELER

ABOUT



Midler, whose real name is Antonin Bertheau, is a young sound engineer and music producer from Haute-Gironde, France. Immersed in music since childhood, he quickly explored various instruments, from the transverse flute to the piano, before turning to the guitar and electronic music production.

In his bedroom, he began experimenting, producing his first tracks and sharing them on social networks, gradually shaping a distinctive artistic identity. In 2020, he took a decisive step by founding his own recording studio, Midler Records, in Saint-André-de-Cubzac, with the ambition of creating an accessible and professional space to support artists from the region and beyond.

Despite the pandemic, more than 300 artists have walked through the doors of this studio in just a few years, confirming the quality and relevance of his work. Antonin Bertheau does not limit himself to recording: he has also developed strong skills in mixing, artistic direction, and music promotion, offering comprehensive support that appeals to both emerging talents and established artists.

Under the pseudonym Anton Midler, he released numerous rap and pop tracks that allowed him to stand out within the local music scene. After these years of collaborations and experimentation, a new chapter is opening for him.

In September 2025, Midler unveils a new side of his artistic universe with the launch of an electronic project. His first single, "Never (Intro)", marks the beginning of this artistic evolution and heralds a series of upcoming releases, reflecting his constant desire to explore new sonic horizons.